



Pour que demain ne soit plus jamais comme hier, en lien avec les questions de santé...Portons ensemble nos revendications

Les personnels des hôpitaux, des maisons de retraite, des EHPAD, de l'aide à domicile ont été en 1ère ligne, semaine après semaine, sans même disposer des effectifs, lits, équipements nécessaires...

Alors que le gouvernement a multiplié les mensonges, les consignes contradictoires, alors que les budgets, année après année ont appauvri et démunis les services, supprimé plus de 100 000 lits, dans les EHPAD, les personnels n'ont pas hésité à se confiner pour protéger les résidents. Les personnels hospitaliers en étaient réduits à utiliser des sacs poubelles comme protection. Des aides à domicile devaient acheter leur propre matériel pour visiter les malades. Ces envoyés en première ligne, tous reconnus indispensables sont restés mobilisés pour garantir la continuité des soins.

Et quand ils rappellent les promesses faites par le gouvernement, quand ils exposent leurs revendications, ce sont silence, cynisme et mépris. La santé, la protection sociale, la vieillesse ne sont pas des affaires catégorielles : cela nous concerne tous. Leurs revendications sont les nôtres :

- Arrêt de toute suppression d'établissements, de services et de lits.
- Suppression de l'enveloppe fermée et augmentation substantielle des budgets 2020 et 2021.
- Plan de recrutement massif de personnels.
- Revalorisation générale des salaires de tous les personnels (au moins 300 €/mois) et la prime de 1500 € pour tous.

Mais aussi cette période met en avant le besoin vital des services publics et un grand nombre de métiers essentiels « Que nous pouvons appeler les premiers de corvées » mais pourtant les plus mal payés. C'est pourquoi nous exigeons du gouvernement :

- L'augmentation générale des salaires appuyée sur un SMIC à 1800 €/mois, des minimas sociaux et des pensions.
- L'égalité immédiate et réelle des salaires entre les femmes et les hommes.
- La reconnaissance dans les carrières, des pénibilités.
- Arrêt des réformes affaiblissant, dénaturant ou privatisant les services publics.
- Abrogation des Ordonnances qui détruisent le Code du Travail, des Lois et Décrets qui détruisent les statuts.
- Retour immédiat aux libertés publiques : levée de l'état d'urgence sanitaire et refus de son prolongement sous quelque forme que ce soit.
- Abandon immédiat du jour de carence pour tous les fonctionnaires

Les organisations syndicales départementales CFTC, CGT, CGT-FO, FSU et SOLIDAIRES appellent l'ensemble des salariés, des retraités, des privés d'emploi à se donner rendez-vous le...

MARDI 16 JUIN à 14H30 devant la Maison-Carrée à NÎMES

Tous mobilisés pour le progrès social.

Tous en soutien à l'ensemble des personnels du secteur de la santé

Bien évidemment, ce rendez-vous se fera en respectant les mesures sanitaires actuelles (port du masque, distanciation physique, etc.).